

Semana de Representación

Mes de Mayo
2013

Congresista Justiniano Apaza Ordóñez

Reunión con el Consejo Regional

El lunes 20 de mayo se realizó la reunión conjunta entre los integrantes de la Bancada Parlamentaria por Arequipa y el Consejo Regional, donde el principal tema de la agenda fue la presentación del presidente del directorio del Servicio de

Agua Potable y Alcantarillado de Arequipa SEDAPAR, James Fernández.

El funcionario informó sobre el Convenio Marco firmado con la Minera Cerro Verde para la construcción de la planta La



Enlozada, para aguas residuales, la cual será construida por la empresa minera y la manejará durante 29 años.

Fernández Salguero indicó que Cerro Verde hará una inversión de 944 millones de soles, que se hará durante dos años, y que tras la construcción la empresa minera

continuará asumiendo la operación y mantenimiento de la planta de tratamiento.

En ese lapso, Sedapar se hará cargo de la operación y mantenimiento del sistema de colección de residuos y del relleno de seguridad.

Inspección a las obras en la G.U.E. Mariano Melgar

El martes 21 de mayo se realizó una visita de inspección al avance de la obra de construc-

ción del nuevo plantel de la Gran Unidad Escolar Mariano Melgar, ubicada en el distrito del mismo nombre.

pliendo con los plazos establecidos.

Durante su recorrido por la construcción, el congresista comprobó que la obra se encuentra en un avance del 33% y que se están cumpliendo con los plazos establecidos.

La obra será entregada en marzo del 2014 y albergará a mil quinientos alumnos.

Apaza Ordóñez también constató que los 240 trabajadores de la obra contaban con sus



implementos de seguridad.

La obra está presupuestada en 38 millones de nuevos soles.

Semana de Representación

Reunión con autoridades del Hospital Honorio Delgado



Tras recibir la visita de los directivos del Hospital Regional Honorio Delgado el congresista **Justiniano Apaza** se comprometió apoyar en las gestiones para cumplir con el compromiso del Gobierno de reequipar el establecimiento de salud.

El Dr. Carlos Medina Linares, director general del establecimiento, el Dr. Percy Ortiz Manrique, Sub director y el Dr. Walter Vera Delgado Director Ejecutivo de Administración, visitaron la oficina descentralizada del legislador para solicitarle su apoyo en las gestiones ante el Ministerio de Salud.

Las autoridades pidieron que se dé cumplimiento al acta suscri-

ta el 13 de febrero pasado con la Dra. María Cecilia Lengua, directora general de la Dirección General de Salud de las Personas del Ministerio de Salud.

Apaza Ordóñez se comprometió a gestionar para que el Minsa cumpla con la adquisición de una "Calandria" con 8 lavadoras integradas y 5 "marmitas" (calderas) para atender más de mil raciones diarias de alimentos.

También indicó que hará las gestiones respectivas para obtener 8 máquinas para hemodiálisis, una vez que la dirección concluya con el proyecto y haga el pedido correspondiente ante el sector salud.

Aniversario Coop. Virgen de Chapi

Como parte de sus actividades por la semana de representación congresal, el parlamentario **Justiniano Apaza** participó en la misa y ceremonia protocolar por el aniversario de la **Cooperativa Industrial Ladrillera "Virgen de Chapi – Macha huaya Ltda."**, ubicada en el distrito de Mollebaya.

En la reunión, donde se conmemoró el XXVIII aniversario de fundación de la cooperativa, el parlamentario saludó a los pequeños empresarios por el esfuerzo y dedicación que demuestran en su negocio y los conminó a modernizar su técnica de producción a fin de competir a la par con las grandes empresas ladrilleras.



Ceticos Matarani

Representantes del Centro de Exportación, Transformación, Industria, Comercialización y Servicios—**CETICOS MATARANI** visitaron al congresista Apaza Ordóñez.

En la reunión que se llevó a cabo en la oficina descentralizada, el legislador escuchó los planteamientos de los empresarios quienes solicitaron im-

pulsar y apoyar CETICOS MATARANI como polo de desarrollo del sur.

Ellos solicitan que se agilice la reglamentación de diversas normas que permitan a los importadores la captación de inversiones y le brinde sostenibilidad financiera para alcanzar sus objetivos estratégicos

Entrevista Programa “El Espantacuervos”

Luego de la reunión sostenida entre los parlamentario de la Bancada por Arequipa y los integrantes del Consejo Regional, en la que se recibió el informe del presidente del directorio de SEDAPAR, James Fernández el congresista Apaza Ordóñez acudió a una entrevista en vivo en Viva TV, en el programa “El Espantacuervos”.

En la entrevista se abordó el tema de los cuestionamientos al convenio marco firmado entre la empresa y la minera Cerro

verde, además de los cuestionados convenios específicos firmados por el Gerente General de SEDAPAR sin el conocimiento de los integrantes del directorio.

El congresista **Justiniano Apaza** fue el primero en exigir explicaciones sobre estos convenios que no eran públicos y dejaban serias dudas sobre la transparencia con que se iba a ejecutar la construcción de la Planta de tratamiento de Aguas residuales en la Región.



Agasajo a Madres de Sabandía

El congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** participó en un agasajo organizado por la Municipalidad distrital de Sabandía, donde se entregaron las donaciones proporcionadas por el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables.

Durante el evento, al cual el legislador acudió como veedor, se realizó un sorteo donde más de 200 madres de familia del

distrito recibieron obsequios consistentes en electrodomésticos y otros artículos del hogar.

El parlamentario agradeció el gesto de la ministra Ana Jara de enviar las donaciones para las familias humildes de Arequipa, también felicitó al burgomaestre de Sabandía por hacer la entrega de los obsequios con total transparencia.

Visita de Estudiantes de la Unsa

Los dirigentes de los comensales de la Universidad Nacional San Agustín UNSA de Arequipa visitaron la oficina descentralizada del congresista Apaza para solicitarle su intermediación para dar solución a sus reclamos.

Los estudiantes tomaron el local de la facultad de sociales debido a que en un operativo de la Diresa al comedor universitario se

encontró una serie de insumos en mal estado o con fecha de vencimiento caduca.

También se advirtió sobre las malas condiciones de salubridad.

Por ello iniciaron su medida de protesta a fin que las autoridades universitaria destituyan a los funcionarios responsables y ejecuten el proyecto de ampliación del comedor estudiantil.



Solución de huelga en la UNSA

Tras recibir a los dirigentes de los comensales de la Universidad Nacional San Agustín, el congresista Justiniano Apaza intercedió para que las autoridades universitarias emitieran la Resolución de Consejo Universitario N° 235-2013, lo-

grando que los estudiantes levantaron la huelga que mantuvieron durante varios días.

La resolución adopta una serie de medidas respecto al funcionamiento del comedor universitario como: nombrar una Comisión Especial para que en el plazo de 8 días, "hagan la investigación correspondientes e informen a la autoridad universitaria para deslindar responsabilidades y adoptar las decisiones que más convengan a la institución".

También se pondrá a disposición de la Oficina Universitaria de Per-



sonal a los funcionarios del comedor universitario (Administrador, Almacenero, Nutricionista), mientras dure el proceso de investigación.

Finalmente el documento establece completar

el proyecto para la ampliación de la Planta Física del Comedor Universitario con el propósito de atender a mayor número de comensales, encargándose dicha tarea a las oficinas correspondientes.

Condecoración por su apoyo a la juventud con talento



El congresista Justiniano Apaza Ordóñez fue condecorado por el Colegio Alfred Binet de Arequipa, que lo declaró "Padre Ilustre" de la institución.

La dirección del centro educativo entregó la distinción al legislador en agradecimiento a las gestiones realizadas en beneficio de los estudiantes.

Cabe resaltar que el colegio Alfred Binet, es una institución nacional especial de aprendizaje rápido, que acoge a alumnos con alto coeficiente intelectual por lo que cuentan con un sistema de enseñanza avanzada.

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez se mostró agradecido por el reconocimiento y anunció que continuará apoyando a esta institución a fin lograr mejoras en el equipamiento de su infraestructura educativa.

El legislador también destacó el

esfuerzo y talento de estos niños que son el futuro del país. Fue al recordar que 17 niños de tercer grado de primaria del colegio fueron condecorados en el Congreso de la República por escribir e ilustrar, entre el 2011 y 2012, los libros de cuentos "Las Aventuras de los Ccoritos I" y "Las Aventuras de los Ccoritos II".

